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Comité de Défense du Service Public de Santé et du Médico-social du Bergeracois. 

1200 chemin de touterive. 24100 BERGERAC. 

cdspsms@orange.fr 

Luc Cadillon, président 

 

 

Compte rendu de l’assemblée générale du Comité de Défense du 

Service Public de Santé et du Médico-social du Bergeracois. 
 

 

L’assemblée générale s’est tenue le jeudi 11 mai 2023 à 17h30, salle Pablo NERUDA  dans 

les locaux du CE de la Fondation John BOST à LA Force. 

Nous remercions le  CSE de la FJB pour le prêt de la salle de réunion et le syndicat CGT de la 

Fondation pour son aide au tirage de documents. 

 

23 personnes étaient présentes. 

9 personnes ont envoyé des pouvoirs. 

 

Patrick LORGUE a donné pouvoir à Patrice BOYER 

Hervé COUSTILLAS a donné pouvoir à Patrice BOYER 

Sylvaine GARRIGUE a donné pouvoir à Daniel GARRIGUE 

Françoise PEYROUTOU a donné pouvoir à Luc CADILLON 

Catherine DUCASSE a donné pouvoir à Luc CADILLON 

Jean Xavier BOUSQUET a donné pouvoir à Daniel GARRIGUE 

Martine DANIES a donné pouvoir à Luc CADILLON 

TRICAUT Jean Pierre a donné pouvoir à Elyane BRESSOL 

Daniel AVISSE a donné pouvoir à Daniel GARRIGUE 

 

Elyane BRESSOL a été désigné secrétaire de séance. 

 

Le président sortant Luc Cadillon a présenté le rapport d’activité de notre comité de défense. 

Ce rapport retrace les activités depuis la création du comité en mars 2022. 

Il  évoque les fondamentaux constitutifs du comité que sont la défense de la sécurité sociale 

telle qu’elle a été pensée et mise en œuvre par les ordonnances des 4 et 19 octobre 1945 issues 

du Conseil National de la Résistance, ainsi que la défense du service public de santé et  du 

médico-social. 

Le rapport revient sur les rencontres avec le directeur de l’hôpital de Bergerac (juin 2022), 

avec le président du Conseil Départemental (janvier 2023) avec le maire de Bergerac (mai 

2023) 

Le comité a envoyé 11 communiqués de presse pour évoquer le plus souvent la fermeture 

partielle des urgences de l’hôpital de Bergerac par manque de médecins urgentistes (sur 15, 5 

sont en poste fixe, 10 sont intérimaires) en lien avec l’application de la loi « Rist » qui 

plafonne les salaires des intérimaires, ce qui permet à l’ ARS de fermer partiellement les 
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urgences pour faire des économies financières importantes, créant ainsi des inégalités d’accès 

aux soins et met potentiellement les populations en danger. 

La présence à Bergerac d’un centre de santé communal doit nous inciter à le développer et se 

servir comme modèle possible en lieu et place des maisons de santé souvent financées par de 

l’argent public mais  qui ne sécurisent pas l’accès aux soins et ont un coût bien supérieur (les 

centres de santé sont à but non lucratif, les maison de santé à but lucratif)  

Les actions menées, par trois fois au marché du samedi à Bergerac signatures de pétition 

contre la fermeture partielle des urgences de l’Hôpital, plus de 500 recueillies à ce jour. 

La présence du comité lors des manifestations contre la réforme des  retraites. 

La présence de l’association lors de la manifestation du 1
er

 mai avec une banderole dénonçant 

la fermeture de la maternité de l’hôpital (initialement prévue du 28 avril au  9 mai), sa 

réouverture le 4 mai. Les actions du comité et interviews (radio et tv nationales) et 

communiqués de presse ont certainement pesé sur la décision de l’ARS de réouverture. 

 

Après échanges et débats, le rapport d’activité a été adopté à l’unanimité. 

 

Le trésorier sortant Patrice BOYER a ensuite présenté le bilan financier 2022. 

 Le trésorier a fait état de peu de dépenses pour 2022, notre comité étant membre de la 

coordination nationale des hôpitaux et maternités de proximité, nous avons payé notre 

première cotisation annuelle 50 € qui sera de 100€ pour 2023  et de 60€  pour l’assurance de 

RC (Responsabilité Civile) 

 Il est à noter un don de 500€ du syndicat des retraités CGT de la SNPE 

Nous avions 27 adhérents fin 2022, 32 à ce jour. 

Le bilan financier fait apparaître un solde positif. 

Le bilan financier est approuvé à l’unanimité. 

 

 Renouvellement du bureau. 

 Vincent PERDUCAT a demandé à être déchargé de cette responsabilité par manque de 

disponibilité. Nous le remercions pour son apport à notre comité notamment pour la réflexion 

concernant les difficultés croissantes que rencontre l’école et l’intégration des enfants 

handicapés, sans moyens financiers , sans personnels spécialisés et formés, sans fil conducteur 

sinon celui d’une politique d’inclusion déconnectée des réalités et besoins de soins des 

enfants. 

 

 Le président propose que Mylène GUTTIEREZ   Educatrice Spécialisée membre associée  du 

bureau soit membre du bureau 

Sur proposition de Daniel GARRIGUE, Solange STEPHANO est d’accord pour être membre 

associée du bureau. 

Elyane BRESSOL est d’accord pour être secrétaire du bureau 
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 Les autres membres du bureau  

Patrick LORGUE vice président 

Daniel GARRIGUE secrétaire 

Patrice BOYER trésorier 

Daniel AVISSE secrétaire  

Luc CADILLON président 

Renouvellent leurs candidatures. 

 

Ces propositions sont adoptées à l’unanimité 

 

 Composition du bureau  suite à l’assemblée générale du 11 mi 2023 

 

Président : 

 Luc CADILLON 

Vice président : Patrick LORGUE 

Secrétaires : Daniel GARRIGUE, Elyane BRESSOL, Daniel AVISSE 

Trésorier : Patrice BOYER 

 Membre du bureau : Mylène GUTTIEREZ 

Membre associée : Solange STEPHANO 

 

 

Il est précisé que tout membre de l’association qui vent s’associer aux travaux du bureau peut 

en faire la demande, pour une ou toutes réunions de ce dernier. 

 

Notre comité reste à disposition d’autres groupes, syndicats  ou associations pour échanger 

sur les problématiques de santé afin de fédérer cette commue volonté de voir un service public 

de santé répondre aux besoins des populations du Bergeracois en cohérence avec une 

politique nationale qui traite la santé comme un investissement et non comme une charge 

Nous allons travailler à aller vers la rencontre des maires des communes pour  échanger et 

informer sur ces enjeux et des instances politiques décisionnelles.  

 

L’assemblée générale s’est clôturée à 20h suivie par un apéritif dinatoire. 


